



# パークゴルフ大会

雨天順延となった第20回パークゴルフ大会が8月27日(土)に、男性73名女性50名の合計123名が参加し、平岡公園パークゴルフ場で開催されました。



18ホール競技終了後、体育部恒例の楽しい表彰式が行われ、小谷体育部長より成績上位者の発表があり、後藤副会長より賞品が手渡され、続いて飛賞として様々な景品が手渡されました。そして、6名の方がホールインワン賞、大正12年生まれ藤井カネ子さんに特別賞が授与されました。また、まちづくりセンター小林所長賞もあり、皆さんのたくさんの笑顔と歓声の中、無事大会を終了しました。

来年もまた、元気なお姿で皆様に参加していただけるようお願いしております。

成績上位入賞者 (敬称略)

〔女性の部〕	(スコア)
優勝 岡田 絹代	51
準優勝 尾崎 洋子	52
3位 北島 サチ子	54
〔男性の部〕	(スコア)
優勝 近江 和義	47
準優勝 鳴海 友衛	50
3位 成田 廣之	50

(同スコアでの順位は年齢順)

# ゲーム&ウォーキング

第20回ゲーム&ウォーキングを9月4日(日)、64名の参加で開催しました。



地区センターを出発し平岡公園を通り抜け札幌新道沿いを通り、そして地区センターまでの約6kmをウォーキング。さわやかな汗を流してゴールインし、女性部が調理した茹でたてのトウモロコシを美味しくそうに頬張っていました。

その後、毎年恒例の必ずしも良い景品から順番に当たるとは限らない変則体育部ルールビンゴ大会がスタート!皆さんビンゴカードを片手に読み上げられる数字を今か今か、次こそは、と待ち構え、目を輝かせていました。

子どもたちの参加が少なくなってきました。来年も9月3日(日)に開催の予定となっておりますので、お友だちをお誘い合わせの上、多くの皆様のご参加をお待ちしております。



8月28日(日)、清田公園グラウンドにて第19回清田区壮年野球大会が行われました。

# 清田区 壮年野球大会



里・美地区は第一試合に、優勝した北野地区と対戦。エースが急な欠場となってしまった里・美地区は、予想以上の大敗コールド負けを喫してしまいました。

選手の皆さんお疲れ様でした。来年こそは2度目の優勝を目指し頑張りましょう。



第21号 2016.12月 発行

里塚・美しが丘地区町内会連合会  
札幌市清田区里塚2条5丁目1-1  
里塚・美しが丘地区センター内  
電話 011-886-2940

里・美町連ホームページアドレス  
<http://satomitiku.skr.jp/>

# 緊急時エアーマット配布

7月21日(木)、町連から日の丸団地町内会館、桂台会館、里塚町内会会館、美里町内会館に災害等の緊急時対策用として、各60組ずつエアーマットが配布されました。

この取り組みは宿泊型避難所体験の参加者の声や近年の災害状況等を考慮し、災害対策用として予算化されている予備費を使い、万が一、避難生活が始まった時、避難者の負担を少しでも軽くできればと各町内会館に順次配布しているものです。



# 理事一日研修

5月23日(月)、各町内会・自治会の会長、町連役員の交流を目的とした理事一日研修が実施されました。今年は27名が参加し、「北海道コカ・コーラボトリング札幌工場」と「アサヒビール北海道工場」を見学してきました。

コカ・コーラ札幌工場は意外にも初めて訪れる参加者が多く、日頃からお世話になっている地元企業をより深く知ることができました。また、アサヒビール工場では色々な機械の説明を受けながら施設内を約1km歩き、運動不足の解消にもなりました。



工場見学の後は、アサヒビール「ロイン亭」で食事をしながら新しい会長を交えて親睦を深めるとともに町内会活動を始めた様々情報交換を行いました。



大勢の人で賑わってます!



きよっちも頑張ってます!



たくさんのお客さんが来場しました



軽快な演奏でオープニングを飾る  
北周学園フラッシュキッズ!



抽選会も盛り上がりました!



(^o^)/ハイ、ハイ、ハイ!



里・美名物バナナのたたき売り!



マリオに風船のウサギをもらったよ!



大人気の射的コーナー スケルトンゴミ収集車へ  
ごみをポイッと!



## 第9回

# 秋まつり

大人気のはしご車  
試乗には行列が!



未来の消防士さん達  
カッコイイでしょ!



9月25日(日)、里・美地区センターにて、「第9回里・美町連秋まつり」が行われました。今年の秋まつりは朝から天候にも恵まれ、子どもから大人まで約1,000名の地域の皆さんが訪れました。

オープニングセレモニーでは、里塚

幼稚園のマーチングバンドによる演奏が行われました。館内では子どもの遊びコーナーやスタンプラリー、野菜販売、飲食コーナー等があり、屋外では、はしご車やパトカーの乗車体験、スケルトンゴミ収集車の展示、わたあめ、型抜き、焼き鳥、焼きそばなどの縁日コーナー等で楽しむたくさんの皆さんで賑わっていました。

もはや恒例となったバナナのたたき売りでは、子ども達が我先にと手をあげる様子が見られ大変盛り上がりしていました。



焼き鳥班の皆さんお疲れ様です!



焼きそば名人登場! 美味しいよ!



さあ、いらっしやい!  
焼きとり、焼きそば美味しいよ!



ジュースください!! ハイどうぞ!



野菜販売も大盛況!



ヨーヨー釣れるかな?



くじ引きは子どもに大人気!



わたあめ美味しそうだね!



女性部のカレーライス、うどん  
おでん。美味しかったです。



受付嬢の皆さん



交通安全〇×クイズ



児童会館の楽しいゲームコーナー

### 平成28年度 各表彰

#### ◆総務大臣表彰(地縁による団体功労者)◆

加来 博氏(里塚・美しが丘地区町内会連合会相談役)

地縁による団体等の代表者として通算15年以上在職し、地域的な共同活動を通じて良好な地域社会の維持及び形成に顕著な功績があった方として、里・美町連相談役の加来 博氏に清田区からは初めてとなる「地縁による団体功労者総務大臣表彰」が贈られました。



#### ◆秋の叙勲 瑞宝小綬章(教育功労者)◆

橋本 清生氏

(美しが丘式番街自治会会長)

永年の教育活動への貢献により瑞宝小綬章を受章され、11月10日(木)、国立劇場大劇場にて、叙勲の伝達式がおこなわれ、文部科学大臣から勲章並びに表彰状を受け取られました。



### 防災・防犯部研修会

9月2日(金)、町連防災・防犯部研修会が、各町内会の会長、防災・防犯担当部長ら25名が参加し行われました。地区センターを出発し、石狩川の河口付近にある「川の博物館(石狩地区市域防災施設)」を見学し、石狩川の治水事業について説明を聞きました。その後「石狩サーモンファクトリー」で休憩がてら買い物をし、「札幌サンブラザ」で昼食懇親会を行いました。



午後からは「札幌市民防災センター」で様々な模擬体験を行い、初めて地震体験した方から「本当にこんな地震が起きたら家が壊れる」といった感想や、煙避難体験では、「知らない建物で火事になったら正確に非難できるか心配だ」といった声もありました。ちょうど台風10号が被害をもたらした直後だったこともあり、皆さんの関心も高くタイムリーな研修会となりました。



### 冬の交通事故防止集会 ・街頭啓発

11月11日(金)、清田区役所の市民交流広場で「交通事故防止集会」が開催され、里・美地区からは町連役員、各町内会・自治会の皆さんが参加し、全体としては各町内会連合会、関係機関・団体から約600名の方が参加しました。



集会は高橋区長、角田豊平警察署長、中川平岡地区町連会長からの挨拶があり、区長からは「今年、清田区での交通事故死者は0人となっており、これは皆さまの地道な努力の積み重ねによるもの」と話がありました。



引き続き国道36号で街頭啓発を行い、気温が低く大変寒い中でしたが、「スピードダウン」「シートベルト着用」と書かれた手旗を持ち安全運転を呼び掛けました。

### 交通安全街頭啓発

#### 秋の街頭啓発

9月21日(水)、フードDバリュー美しが丘店前にて126名の皆さんが参加し、秋の交通安全運動街頭啓発を行いました。



9月27日(火)には、厚別東通で里塚緑ヶ丘町内会と里塚東部町内会の約30名の方々と三里塚小学校3・4年生の児童120名が大きな声でドライバーに交通安全を呼び掛けました。



#### 夏の街頭啓発

7月15日(金)、ブックオフ札幌美しが丘店前にて、地域の皆さん132名が参加し、国道36号を行き交うドライバーの皆さんに安全運転をお願いしました。



また、同日、里塚緑ヶ丘町内会、ライブヒルズ町内会による交通安全街頭啓発が行われました。



### 福祉のまち推進センターより

#### 健康保持日帰りバス旅行

8月24日(水)、健康保持日帰りバス旅行が開催されました。

今年は、参加者が121名と大盛況でバス3台で出発し、高速道路で一路小樽へ向かい「おたるワインギャラリー」で休憩し、「小樽貴賓館(旧青山別邸)」へ行きました。



小樽貴賓館での、素晴らしい景色を眺めながらの昼食は格別でした。帰りは、「白い恋人パーク」に寄りひと休みし、地区センターに戻りました。

帰りのバスでは、エアコンが壊れるというアクシデントがありましたが、迅速に対応していただき、いいお土産話になりました。楽しい一日でした。



#### ふれあい昼食交流会

里・美地区在住のひとり暮らしの方を招待し、7月19日(火)、里・美地区センターにて、「ふれあい昼食交流会」が行われました。一人暮らしの方49名と福まち他関係者を合わせて約100名が参加しました。

ピアノの伴奏で「夏は来ぬ」など、手拍子をしながら楽しく歌ったり、苦戦しながらも教えていただいた指運動に挑戦。

あっという間にお昼になり、福まちの方々が前日から煮込んだ美味しいカレーライスが振る舞われました。

「みんなで食べる昼食は、とても美味しいです。これからも、健康に過ごして来年も参加したい」と笑顔で話していました。



# ★★★地域トピックス★★★

## 第83回 NHK全国学校音楽コンクール優良賞 第69回 全日本合唱コンクール金賞受賞

### 真栄中学校合唱部

真栄中学校合唱部  
部長 高崎 葵



今年度、私たちは二つの大きなコンクールで全国大会に出場することができました。

この一年間は、自分たちの成長の年でもあり、大事なことを気付かせて

くれる一年でもありました。部員たちが同じ目標に向かっていくうちに絆が生まれ、お互いで支え合うようにもなりました。そして、夢を叶えるには、諦めないということが大切なんだと気付かされました。たくさんの人に私たちの演奏を届けることができ、そしてまた私たちの歌で感動してもらえたことはすごくうれしく思います。私たちのモットーである「聴いてくださる方々に感動していただける歌を歌う」を達成できたんだと思います。

私たちが今まで貴重な経験ができたのは、ここまで指導して下さった先生方、一番近くで私たちのことを支えて下さった保護者の方、たくさんのアドバイスをくれたOB・OGの方、そして応援して下さった全ての方のおかげです。ありがとうございました。これからも真栄中学校合唱部の応援をよろしくお願いします。

## ～今日も よい顔 よい声 よい動き～

### 美しが丘緑小学校 開校20周年



10月31日(月)、「おはようございます」の大きな声で、会場となる体育館に児童170名と地域の方、保護者が集まり、「美しが丘緑小学校開校20周年記念式典」が行われました。

学校長の式辞では、「校歌」のお話があり、来賓の方々のお祝いの言葉も児童は、しっかりと聞いていました。

続いて、児童による「グリーン スクール パーティー」では、校歌斉唱、1、2年生の可愛い歌声の合唱、3、4年生の元気な歌声の合唱、5、6年生のきれいな歌声の合唱がありました。そしてダンス、最後は「緑小のラップ」で感謝の気持ちを伝え「今日もよい顔よい声よい動き」の緑っ子たちでした。



## なわとびかっとなわとび王選手権2016

この大会はNHK主催の小学生による長縄跳びの全国大会で、跳び手が「8の字」の軌道を描くように走りながら次々と長縄を跳び抜けていき、1分間に延べ何人跳べたかを競います。



この大会に、札幌市立平岡南小学校6年生の1～3組の3クラスが挑みました。

全国60チームが予選を戦い、上位3校が決勝に進出。平岡南小は、6年1組が予選3位、6年2組は予選6位、6年3組は予選2位の成績で、大会規定により、平岡南小学校を代表し6年3組が決勝に進出し、鹿児島市立花野小学校と浜松市立泉居小学校の3校で決勝を戦いました。

10/23(日)、毎日練習に励んだ平岡南小学校の体育館にはテレビカメラが入り、キャインのウド鈴木さんも取材リポートに訪れ、1、2組の児童や家族などの大応援団に見守られる中、6年3組は決勝戦に臨みました。各チーム1分間を2回跳んでその合計人数で競い合い、以下のような結果になりました。

- 優勝 鹿児島県鹿児島市立花野小学校 1160人。
- 準優勝 北海道札幌市立平岡南小学校 845人。
- 3位 静岡県浜松市立泉居小学校 756人でした。

当日は、大変緊張してしまいましたが、大きな声を出し合い気合を入れ、心を一つにして長縄をかっとなわとび、走り抜け、見事準優勝に輝きました。クラスや学年の絆も深まり、大きな思い出になったようです。



準優勝おめでとうございます。  
来年も優勝目指してかっとなわとび!

## 清田区少年少女なわとび大会

10月15日(土)、清田区体育館にて青少年育成委員会、町内会連合会、清田区共催の「第19回清田区少年少女なわとび大会」が開催されました。区内の小学校5校から43チーム471人の児童が参加し、その内里・美地区が校区に含まれる平岡南小学校からは、低学年5チーム、中学年5チーム、高学年11チームが出場しました。



低・中・高学年の3部門に分かれて競技を開始。今年からルールが変更され、各チーム3分間内なら失敗しても何回でも競技を行うことができ、時間内に飛べた合計回数を競い合います。なお、一度も失敗していない場合は最大6分間まで競技時間が延長され、延長時間中は失敗した時点で終了です。

どのチームも気合十分で、好記録を出そうと、「イチ、ニー!イチ、ニー!」と大きな掛け声を出して競技を行っていました。

高学年の部優勝は、清田緑小学校「絆's ∞～team尊～」(きずなあずいんふいにいちむたか)で728回を記録。中学年の部優勝は、清田緑小学校「グリーン11」(ぐりーんいれぶん)276回。低学年の部優勝は、清田緑小学校「ぴょんぴょんウサギ」151回でした。

結果にかかわらず、皆で力を合わせて競技に挑む子どもたちの姿に、大きな歓声と拍手が贈られ、無事に大会を終えました。

**編集後記**

今年度はファイターズが日本一になり、コンサドー1しもJ1昇格、甲子園では北海道高校が準優勝、リオ五輪もありスポーツに沸いた1年でした。

来年の2月には冬季アジア札幌大会が市内各地で開催されます。ハイレベルな国際大会を生で観戦するのもいいですね。ただし、寒対策は万全に。

広報部

部長 北村 篤介  
副部長 南部 由貴恵  
副部長 奥谷 典子  
オブザーバー 小林 伸樹